

## **Pressemitteilung**

### **Aufarbeitung der Missbrauchsfälle in Kinderheimen der Brüdergemeinde Korntal und Wilhelmsdorf kurz vor Abschluss**

Korntal, Frankfurt, 20. April 2018

Der Aufklärungs- und Aufarbeitungsprozess der Missbrauchsfälle in Kinderheimen der Brüdergemeinde Korntal und Wilhelmsdorf geht in die Abschlussphase. Die Aufklärerin Dr. Brigitte Baums-Stammberger hat bisher 112 Interviews mit ehemaligen Heimkindern geführt. Die unabhängige Vergabekommission hat alle Anträge auf Anerkennungsleistungen bearbeitet und dafür Beträge von unter 5.000 bis 20.000 Euro festgelegt. Die Bescheide wurden an alle Antragsteller verschickt, die Auszahlung der Anerkennungsleistungen erfolgt in den nächsten Tagen. Der Aufklärer Prof. Dr. Benno Hafener hat die Untersuchung des umfangreichen Archivmaterials weitestgehend abgeschlossen. Aufklärer und Moderatoren sind nun dabei, das Ergebnis ihrer Arbeit in einem Abschlussbericht zusammenzufassen, der am 07. Juni 2018 im Rahmen einer Pressekonferenz der Öffentlichkeit vorgestellt wird. Auch nach Abschluss des dokumentierten Aufarbeitungsprozesses besteht für Betroffene die Möglichkeit, bis Ende Juni 2020 einen Antrag auf Anerkennungsleistung zu stellen.

Prof. Dr. Elisabeth Rohr und Gerd Bauz

als Moderatoren der Aufarbeitung der Missbrauchsfälle in den Werken der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal im Namen der Auftraggebergruppe und der Aufklärer

Kontakt:

Frau Dr. Baums-Stammberger, Tel. 0174-7121108 oder E-Mail:  
aufklaerung.korntal@gmx.de